



Vom Schreibtisch des
Bürgermeisters

50-jähriges Jubiläum Autenhaus'ner Musikanten

Am Wochenende 13./14.07.2024
feierten die
Autenhaus'nerMusikanten ihr 50-
jähriges Bestehen. Im Rahmen der
Jubiläumsfeier wurden langjährig
aktive Musikanten für ihre Verdienste
durch den Nordbayerischen
Musikbund geehrt. Herzlichen
Glückwunsch! Es war eine tolle
Jubiläumsfeier. Herzlichen Dank für
die Durchführung und Organisation
und an dieser Stelle nochmals
herzlichen Glückwunsch an die
Autenhaus'ner Musikanten.



Kleinprojektfonds LEADER – Region Coburg

Ähnlich wie in den vergangenen Jahren wurde auch dieses Jahr der Kleinprojektfond für die LEADER – Region Coburg aufgesetzt. Nachdem das Amt für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten den vorzeitigen Maßnahmenbeginn für diesen Kleinprojektfond erteilt und den Gesamtzuschuss für Kleinprojekte bewilligt hat, wird dazu aufgerufen, Projektideen einzubringen. Um eine finanzielle Unterstützung (bis zu 3.000,00 €) können sich Vereine, Organisationen, Bürgerinitiativen und Privatpersonen bewerben. Dabei sollen die Themen der LEADER – Region beachtet werden. Der Kleinprojektfond ist vergleichbar mit dem Regionalbudget der Initiative Rodachtal „5 für 500“. Ich würde mich freuen, wenn sich einige Vereine, Organisationen, Bürgerinitiativen oder Privatpersonen mit spannenden Projekten um eine finanzielle Unterstützung bewerben.

Alle Informationen gibt es hierzu unter www.region-coburg-mitgestalten.de. Die Einreichungsfrist ist auf den 13.09.2024, 12:00 Uhr festgelegt.



**AUFRUF LEADER-KLEINPROJEKTFONDS
JETZT UM ZUSCHÜSSE BEWERBEN!**

Infos zu Fristen und
Rahmenbedingungen gibt
es hier

WWW.REGION-COBURG-MITGESTALTEN.DE

Gefördert durch
Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus

LEADER
REGION
COBURG

COBURG
Stadt Coburg

Anwendungswoche der Universität Bamberg

Auch in diesem Jahr wurde die Anwendungswoche der Universität Bamberg im Studiengang Denkmalpflege in unserer schönen Altstadt durchgeführt. In der Woche vom 08. bis 12.07.2024 waren zahlreiche Studentinnen und Studenten der Universität Bamberg mit praktischen Übungen in verschiedenen Gebäuden in der Altstadt betraut. Hierbei wurden beispielsweise Holzarten, Holzalter, Bauweise und viele andere Dinge von den verschiedenen Dächern der Liegenschaften untersucht. Die Ergebnisse wurden einem kleinen Kreis am Ende der Anwendungswoche vorgestellt. Für interessierte Bürgerinnen und Bürger ist geplant, eine öffentliche Vorstellung dieser Arbeiten durchzuführen. Diese soll voraussichtlich im November erfolgen. Sollte dieser Termin zustande kommen, ergeht hierzu natürlich rechtzeitig eine Einladung.



Ich möchte mich an dieser Stelle für die gute Zusammenarbeit bei der Universität Bamberg, dem Landesamt für Denkmalpflege und auch der Unteren Denkmalschutzbehörde sowie bei den involvierten Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Stadt Seßlach bedanken. Herzlich bedanken möchte ich mich auch bei allen – insbesondere bei den Privatpersonen – die ihre Liegenschaften als Übungsobjekt zur Verfügung gestellt haben.


Maximilian Neeb
Erster Bürgermeister